

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

《危険予測で事故防止》

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

午後4時～午後6時が最も多く、次いで午後6時～午後8時が多い

商業施設・コンビニ周辺 交差点付近は
自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

「ちょっと考え事をして、ボーっとしていた」

乗用車が中央分離帯の端にあるブロックにぶつかって横転

運転の男性は軽傷

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

2022/10/21(金) 12:11

21日午前7時ごろ、滋賀県の県道で乗用車が横転する事故がありました。中央分離帯の端にあるブロックにぶつかって横転したとみられ、運転していた20代の男性は「ちょっと考え事をして、ボーっとしていた」と話しているということです。男性は軽傷です。この事故の影響で、一時、交通規制が敷かれました。

釧路 交差点 道路に横たわっていた高齢女性

乗用車にひかれ 一時、乗用車の下敷きになり死亡

◇前方で何が起こるか分かりません、「人が倒れているかも……」◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/10/21(金) 5:59

20日午後3時ごろ、釧路市新橋大通1丁目の交差点で道路に横たわっていた高齢の女性が乗用車にひかれ、一時、車の下敷きとなり、心肺停止の状態での病院に搬送されましたがその後、死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(24)を現行犯逮捕しました。警察は容疑者の前方不注意が事故の原因とみて、付近の防犯カメラなどから事故当時の状況を詳しく調べています。

夕方6時 信号交差点、赤信号無視

対向車線から右折してきた車と衝突

相手の男性にケガさせたまま、車を乗り捨て逃走

「危険運転致傷」などの疑いで男逮捕

目撃証言などから逮捕に至る、容疑認める

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は……止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！……止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/10/22(土) 1:31

20日午後6時半すぎ、愛知県の信号交差点で、57歳の男が車を運転し、赤信号を無視して、対向車線から右折してきた車に衝突して、会社員の男性(60)にけがをさせたにもかかわらず、逃走した疑いで逮捕されました。現場には、容疑者の車が乗り捨てられていて、目撃証言などから逮捕に至りました。調べに対し、容疑を認めているということです。